
大 津 北 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

開催日時  令和３年 12 月 10 日(金) 午後１時 30 分から午後３時 20 分まで 

開催場所  大津北警察署 ３階会議室  

委 員 

 
久保健会長、小畑雅裕副会長、北村尚美委員、中江晴介委員、田中佐代子委員 

馬場照美委員、東弘幸委員 
 

警 察 

 
署長、副署長、警務調査官、会計調査官、生活安全課長、地域課長、刑事課長 

交通課長、警備課長
 

議事概要   

１ 開会の言葉 

２ 署長挨拶 

署長から「管内の安全・安心のために尽くしていきたい。そのためにも委員の皆様方か

ら御意見、御要望等をお聞かせ願いたい。」旨の挨拶がなされた。 

３ 副署長自己紹介 

４ 会長挨拶 

会長から「協議会として署員の方ではなかなか目の届かないところの意見具申ができれ

ばと思う。」旨の挨拶がなされた。 

５ 報告 

(1) 警察署協議会代表者会議出席結果の報告 

   会長から「11 月 18 日、警察本部において開催された警察署協議会代表者会議に出席

し、各代表委員から警察署協議会において積極的に諮問していくことの重要性等につい

て意見交換がなされた。当協議会としても、住民目線で意見・要望することが重要だと

思う。声をあげることで様々な変化をもたらすことができると思うので意見や要望を積

極的に出していただきたい。」旨の報告がなされた。 

 (2) 令和３年の活動状況について 

各課長から、令和３年中の犯罪情勢や交通事故発生状況、取り組んできた犯罪抑止対 

策や交通事故抑止対策等について報告がなされた。 

 (3) 今後の取組 

   署長から歳末特別警戒活動と冬の雪寒対策について説明がなされた。 

６ 意見・要望等 

委員から通学路における 110 番の家の中に空き家があること、署員に対する雪上におけ

る交通事故防止訓練について発言があり、警察から「110 番の家については、自治体等と

連携し、確認・見直しを行ってまいりたい。」「雪上における交通事故防止について署員

に対する教養を行ってまいりたい。」旨の説明があった。また、委員から横断歩道での歩

行者優先に関する広報・啓発活動、制服警察官やパトカーを見せることによる犯罪抑止活

動について要望がなされた。 

７  次回開催について 

  次回の協議会開催は令和４年２月の予定となった。 

 

 


